

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Vincent Calla à la tête de l'Aicm

Depuis le 1^{er} juillet, Vincent Calla est le nouveau directeur de la structure d'insertion à caractère économique en Gâtine (AICM). À 47 ans, Vincent Calla a un parcours de formation commerce et gestion. Fort d'une expérience professionnelle au secours populaire français de 1999 à 2019, il a évolué pendant 20 ans pour finir directeur administratif et technique, responsable de secteur qualité. Avec une double casquette, directeur et secrétaire général de 2013 à 2017. Depuis quelques mois, membre de l'association Audacia, pôle migrant et demandeur d'asile. Il succède à Anne Dessault directrice de l'Aicm depuis 2015, qui se rapproche de son domicile et prend la direction d'une association du droit des femmes et des familles dans la Vienne.